



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Orizaba

15/05/2023

LEGISLATIVO



Enrique Graue: “Mover la Ley Orgánica sería un gravísimo daño”

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México ([UNAM](https://www.unam.mx)), Enrique Graue, afirmó que cambiar el método de elección para el titular de Rectoría sería un error que afectaría a la Máxima Casa de estudios del país. "De momento no, por supuesto que no. Para eso habría que mover la Ley Orgánica y para mover la Ley Orgánica habría que ir a la Cámara de Diputados y a la de Senadores y sería un gravísimo daño para la UNAM", dijo Graue.

<https://www.elsoldeorizaba.com.mx/mexico/sociedad/enrique-graue-mover-la-ley-organica-seria-un-gravisimo-dano-10061280.html>